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ATA Nº 01/2021/CCNH 1 

 2 

Ata da primeira sessão ordinária de 2021 do Conselho do Centro de Ciências Naturais e 3 

Humanas (ConsCCNH) da Universidade Federal do ABC (UFABC), realizada às catorze horas 4 

do dia oito de fevereiro de dois mil e vinte e um, de forma remota pela plataforma Google Meet. 5 

A sessão foi presidida por Ronei Miotto, diretor do Centro de Ciências Naturais e Humanas da 6 

UFABC, e contou com a presença dos seguintes Conselheiros: os representantes docentes 7 

titulares: Ronei Miotto, Allan Moreira Xavier, André Paniago Lessa, João Nuno Barbosa 8 

Rodrigues, Luciano Soares da Cruz, Patrícia da Silva Sessa, Marcela Sorelli Carneiro Ramos, 9 

Marcos de Abreu Avila, e Paulo de Avila Júnior; os suplentes João Rodrigo Santos da Silva e 10 

Robson Macedo Novais, o representante técnico-administrativo Cristiano da Rocha Tavares; os 11 

apoios de secretaria: Isabella Soares Rossi, Renato da Silva Correa, Amelia Paolillo Rossi e 12 

Priscila Nakano Arakaki. Ausências justificadas: a vice-presidente Paula Homem de Mello, por 13 

estar em férias. Havendo quórum legal, Ronei abriu a sessão, lamentando as mortes pela 14 

pandemia de Covid-19. Passou para os Informes da Direção: 1. Informou os novos cadastros de 15 

Pesquisador Colaborador: Daniela Jabes e David Aciole Barbosa, com supervisão de Luiz 16 

Roberto Nunes; Irina Marinho Factori; com supervisão de Juliana dos Santos de Souza; Juliana 17 

Almeida Barros da Silva e Rodrigo Fazani Esteves Sanches, com a supervisão de Danilo da Cruz 18 

Centeno. Informou também a conclusão do programa de Pesquisador Colaborador de Marcia 19 

Maria de Jesus Santos, supervisionada por Natalia Pirani Ghilard-Lopes. Lembrou que o trâmite 20 

agora é feito pela ProPes, com exceção da conclusão dos programas cadastrados sob a normativa 21 

anterior – resoluções ConsUNI 153 e 154 - que continua sendo processada pelos Centros. 2 – 22 

Comentou as Portarias da Reitoria nº 1407/2020 e 67/2021, que autorizam o afastamento 23 

superior a 59 dias do professor Klaus Werner Capelle, sendo esperado seu retorno para o terceiro 24 

quadrimestre. Esclareceu que, ante a publicação destas Portarias, o tema foi retirado da pauta do 25 

Expediente desta sessão. 3 – Comentou os relatórios das avaliações discentes das disciplinas de 26 

2019, que serão publicados posteriormente pela Comissão de Graduação.  4 – Apresentou o 27 

Relatório Anual de Atividades Externas e Parcerias Vigentes do CCNH em 2020, informando 28 

que será encaminhado à pauta da próxima reunião do ConsEPE. Destacou que, nos últimos anos, 29 

o CCNH foi o único Centro a apresentar tal Relatório aos conselhos superiores. 5 – Comentou 30 

sobre a Parcela da Reserva Técnica para Custos de Infraestrutura Institucional para Pesquisa - 31 

exercício 2021/ano base 2020, com valor bruto da Reserva Técnica de R$213.160,70. Pelas 32 

normas vigentes 10% desse valor deverá ser destinada à ProPES, para o restante será feita 33 

chamada e discutido no Conselho do Centro. Ficou acertado que a apresentação de demandas 34 

oriundas da Direção do CCNH/CALGP serão feitas juntamente com a demanda global. 6 – 35 

Comentou e-mail da Corregedoria acerca da questão da docente Katya Margareth Aurani que 36 

fora pautada neste Conselho. Não havendo informes dos Conselheiros, passou-se à Ordem do 37 

Dia: 1. Ata da 11ª sessão ordinária de 2020 – aprovada por unanimidade. 2. [25:57]Avaliações 38 

de estágios probatórios – As avaliações de 12 meses de João Barbosa Nuno Rodrigues (Física), 39 

Mariana Moraes de Oliveira Sombrio (Filosofia) e Ronaldo Savioli Sumé Vieira (Física) foram 40 
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aprovadas por unanimidade. A conclusão de estágio probatório de Anselmo Nogueira (Ciências 41 

Biológicas), Celio Fernando Figueiredo Angolini (Química), Luciana Aparecida Palharini 42 

(Ciências Biológicas), Monica Benicia Mamian Lopez (Química) e Renata de Paula Orofino 43 

Silva (Ciências Biológicas) foi aprovada por unanimidade. Ronei solicitou inversão de pauta a 44 

pedido de Cristina, relatora do item 3; sendo acatado. 4. Ad referendum: Indicação de Comissão 45 

de Seleção para processo seletivo simplificado – Edital 82/20 – Relator Luciano Cruz. Relato 46 

apresentado com as justificativas de sua recomendação para aprovação. Não havendo 47 

disposições contrárias, foi aprovado por unanimidade. 3. Ad referendum: Indicação de comissão 48 

de Seleção para processo simplificado – Edital 77/2020 -. Relatora Cristina R. Fürstenau – 49 

Relato apresentado com as justificativas de sua recomendação para aprovação. Não havendo 50 

disposições contrárias, foi aprovado por unanimidade. 5. Ad referendum: Aprovação de TCTC 51 

entre UFABC e Haztec Tecnologia e Planejamento Ambiental S.A. – Viviane do Nascimento 52 

Bianchi / Marcia Spinacé – Relatora Marcela Sorelli – Marcela apresentou seu relato, 53 

mencionando o valor de R$ 95.040,00 referente à bolsa de estudos da aluna Viviane, pelo 54 

período de 24 meses, acrescida a taxa de TRI, no valor de R$10.560,00, perfazendo um valor 55 

total de R$105.600,00 para o projeto. Relatora justificou sua opinião favorável à aprovação. Não 56 

havendo disposições contrárias, o projeto foi aprovado por unanimidade. 6. Calendário das 57 

sessões do ConsCCNH para 2021 – Relator Paulo Avila – Paulo apresentou seu relato com as 58 

justificativas recomendando sua aprovação. A presidência propôs que, assim que houver a 59 

retomada das atividades presenciais na UFABC, a primeira sessão seguinte do Conselho ainda 60 

seja na modalidade remota; e que nesta primeira sessão o Conselho delibere se deve retornar ao 61 

formato presencial. O Conselho acatou a proposta. Não havendo disposições contrárias, o 62 

calendário foi aprovado por unanimidade. 7. Relatório Científico da RTI-FAPESP 2018 63 

(referente aos projetos aprovados em 2017) – Relator Paulo Avila – Relator apresentou o projeto, 64 

mencionando o valor de cerca de R$185.000,00 destinado a 11 projetos desenvolvidos por 65 

docentes do CCNH. Justificou os motivos de sua recomendação para aprovação. Não havendo 66 

manifestasções contrárias, foi aprovado por unanimidade. Expediente: Ronei passou a 67 

presidência da sessão ao ouvidor, Allan, para apreciação dos itens 1 e 2 da pauta. 1- Pedido de 68 

atividade extra remunerada recusado pelo CCNH. Apresentação de recurso. Interessada: Suze de 69 

Oliveira Piza – relator: Allan M. Xavier e 2. Ouvidoria - Pedido de esclarecimento de conduta da 70 

Direção do CCNH. Interessada: Suze de Oliveira Piza. – relator: Allan M. Xavier. Por se tratar 71 

de um mesmo tema, Allan propôs que os dois temas fossem abordados conjuntamente em um 72 

mesmo relato, sendo acatado. Apresentou seu relato, mencionando os e-mails trocados sobre o 73 

tema. Após discussões, houve acordo em solicitar esclarecimentos à docente e uma declaração da 74 

instituição onde consta se a docente cumpriu ou não a atividade. O ouvidor propôs a elevação 75 

dos temas à ordem do dia, sendo secundado. Na ordem do dia, em votação, foi aprovado por 76 

unanimidade o relato do ouvidor, declarando que não houve má conduta por parte da Direção do 77 

CCNH, assim como o indeferimento do recurso. Allan passou a presidência a Ronei, para a 78 

condução do restante da sessão. Ronei propôs que os itens 3 e 4 fossem relatados juntos por 79 

serem assuntos idênticos, sendo acatado. 3. Solicitação de prorrogação de afastamento para 80 

missão internacional. Interessado: Maria Camila Almeida. – relator: Marcos Avila – O relator 81 
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manifestou parecer favorável ao afastamento. Item elevado à Ordem do Dia e aprovado por 82 

unanimidade. 4. Solicitação de prorrogação de afastamento para missão internacional. 83 

Interessado: Daniel Carneiro Carrettiero. – relator: Marcos Avila – O relator manifestou parecer 84 

favorável ao afastamento. Item elevado à Ordem do Dia e aprovado por unanimidade. O 85 

Presidente do Conselho sugeriu, e houve aceitação, que os itens 5 e 6 fossem relatados em 86 

conjunto 5. Relatório de Utilização da TRI 2020. – relator: Patrícia Sessa – Na apresentação do 87 

relato, Patricia Sessa mencionou os itens constantes no Relatório e justificou ser favorável à 88 

aprovação. Item elevado à Ordem do Dia e aprovado por unanimidade. 6. Proposta de Aplicação 89 

da TRI 2021. – relatora: Patrícia Sessa – Na apresentação do relato, Patricia Sessa mencionou os 90 

itens do Relatório, justificando ser favorável à aprovação. A presidência agradeceu à Divisão 91 

Administrativa pela elaboração do relatório. Item elevado à Ordem do Dia e aprovado por 92 

unanimidade. 7. CALGP – solicitação de adequação em laboratório de pesquisa. – relator: Carlos 93 

A. Silva – Carlos apresentou seu relato solicitando ao Conselho que debata os critérios para a 94 

expansão dos laboratórios de pesquisa (LGPs) no âmbito do CCNH. O tema foi encaminhado à 95 

pauta do expediente da sessão seguinte, sob relatoria de Marcos Avila e Marcela. 8. Alocação 96 

didática. – relator: Ronei Miotto. O relator lembrou a necessidade de uma melhor adequação 97 

para a alocação didática e solicitou a formação de um GT para tratar das Licenciaturas 98 

Interdisciplinares, junto com o CMCC. Solicitação aprovada e o item foi mantido em pauta para 99 

discussão na próxima reunião. Esgotada a pauta, o presidente deu por encerrada a sessão às 100 

dezessete horas e quarenta e seis minutos, da qual eu, Amelia Paolillo Rossi, Assistente em 101 

Administração do CCNH, lavrei a presente Ata. 102 

 103 
 104 

 105 

AMELIA PAOLILLO ROSSI 106 

Assistente em Administração 107 
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RONEI MIOTTO 110 

Presidente 111 
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